

..... Badische Zeitung vom Montag, 21. Januar 2008

65 Jahre dabei und noch immer aktiv ★

Musikverein Wyhlen ehrt seinen Ehrenvorsitzenden Walter Brender / Vorstand im Amt bestätigt



(FOTO: MARTINA WEBER-KROKER)

GRENZACH-WYHLEN (art). Auf ein insgesamt sehr erfolgreiches Jahr 2007 mit vielen schönen Anlässen konnte Manfred Heiler, Vorsitzender des Musikvereins Wyhlen, bei der 164. Jahresversammlung am Freitag Abend zurückblicken. Sehr erfreut zeigte er sich vor allem auch über die Entwicklung der Jungmusik. Diese habe wiederum sehr große Fortschritte gemacht und präsentierte sich heute als Orchester mit 31 Mitgliedern.

In der Jahresversammlung geehrt wurde Walter Brender für sein langjähriges Engagement. Seit 65 Jahren ist er aktives Mitglied des Musikvereins Wyhlen. Viele Jahre lang engagierte er sich im Vorstand, zunächst als erster Schriftführer, danach auch als Aktiv-Beisitzer, als zweiter Vorsitzender und zweiter Schriftführer. Insgesamt 25 Jahre lang, von 1971 bis 1995, war Brender Vorsitzender des Musikvereins Wyhlen. Im Jahre 1983 erhielt er die Goldene Verbandsnadel für 40-jährige aktive

Mitgliedschaft im Musikverein, 1985 wurde er mit der Silbernen Ehrennadel des Landes Baden-Württemberg für Verdienste im Ehrenamt ausgezeichnet, 1993 bekam er die Große Goldene Verbandsnadel (50 Jahre).

Von 1996 bis 1999 engagierte sich Brender im Musikverein Wyhlen als Werbebeauftragter. Seit 1996 ist er Ehrenpräsident. 2003 wurde Brender vom Verband für 60-jährige aktive Mitgliedschaft mit der Goldenen Ehrennadel ausgezeichnet. Heute ist Brender Aktiv-Ehrenmitglied des Musikvereins Wyhlen und er ist auch noch als Ausbilder an der Klarinette tätig.

In der Jahresversammlung geehrt wurde außerdem auch Sebastian Viereck, der seit zehn Jahren aktives Mitglied des Musikvereins Wyhlen ist. Unter der Leitung von Bürgermeister Jörg Lutz fanden die Vorstandswahlen statt.

Wiedergewählt wurden Vorsitzender Manfred Heiler sowie der zweite Vorsitzende Dirk Joos, Schriftführerin Beatrice Schmiedel und Kassiererin Margit Hagenmeyer. Beisitzer sind Bärbel Mattes, zuständig für den Bereich Aktive und Jutta Cannella für das Ressort Fördermitglieder. Für die Depotverwaltung ist Kai Krause zuständig.

Dem Vorstand gehören außerdem an: Ausbildungsleiter Burkhard Wilms, Notenverwalterin Teresa Cannella, Wirtschaftsleiter Daniel Baumann und Mitgliederverwalterin Sabine Gampp. Jugendvertreter ist Stefan Heiler.

Über den weiteren Verlauf der Jahreshauptversammlung wird noch berichtet werden.

..... Badische Zeitung vom Mittwoch, 23. Januar 2008

Das nächste Ziel sind 750 Mitglieder ☆

Musikverein Wyhlen freut sich auch über neue Jungmusiker / An Fasnacht wird gespielt

Von unserer Mitarbeiterin Martina Weber-Kroker

GRENZACH-WYHLEN. Der Musikverein Wyhlen hat derzeit 727 Mitglieder, darunter 630 Fördermitglieder und 97 Aktiv- beziehungsweise Jungmusiker. Das Ziel von 700 Mitgliedern konnte somit nicht nur stabilisiert, sondern auch noch ausgebaut werden, stellte Vorsitzender Manfred Heiler erfreut in der Jahresversammlung fest. Angestrebt wird eine Mitgliederzahl von 750 im Jahre 2008.

Zum ersten Mal hat der Musikverein Wyhlen im letzten Jahr beim Zunftabend mitgewirkt, betonte Heiler in seinem Rückblick auf das abgelaufene Vereinsjahr. Zugunsten des Hauses Himmelspforte hatte der Verein ein Benefizkonzert organisiert. Der Erlös in Höhe von 4500 Euro wurde der Himmelspforte gespendet. Das Klosterhofkonzert gehört beim Musikverein Wyhlen mittlerweile zum festen Bestandteil des Veranstaltungskalenders, so Heiler weiter. Einen guten Publikumszuspruch erfuhr auch wieder das Guggelfest auf dem Hebelshulhof. Ein großer Erfolg war nicht zuletzt die Jahresfeier in der Hochrheinhalle.

Das Aktivorchester wirkte im letzten Jahr bei zahlreichen Veranstaltungen mit. Zu den vielen eigenen Anlässen kamen einige auswärtige, wie beispielsweise das Winzerfest in Laufen. Außerdem spielte der Musikverein Wyhlen bei mehreren örtlichen Veranstaltungen wie Neujahrsempfang, Altennachmittag und Pfarrfest. 43 Mal traf sich das Aktivorchester zu den Proben. Für fleißigen Probenbesuch geehrt wurden: Burkhard Wilms, Dirk Joos, Cornelia Aberle, Bärbel Mattes, Vanessa Schott, Stefan Heiler, Doris Pfeifle, Andrea Zöhner, Walter Müller, Sabine Gampp, Teresa Cannella, Manfred Heiler, Jürgen Heiler und Sebastian Viereck. Heiler dankte allen Musikern sowie auch Dirigent Florian Metz für seine Arbeit.

In diesem Jahr wirkt der Musikverein Wyhlen wieder bei den Zunftabenden mit und spielt bei den Fasnachtsumzügen sowie am Fasnachtsfeuer. Im Juli ist ein Klosterhofkonzert geplant. Das Guggelfest findet am 25. und 26. Juli statt.

Bei der Jungmusik, so Heiler, stehen die Stabilisierung und der weitere Ausbau des Jugendorchesters im Vordergrund. Derzeit spielen 31 Jungmusiker im Jugendorchester mit. Außerdem gibt es weitere 22 Jungmusiker, die auf verschiedenen Instrumenten ausgebildet werden. Im Jahre 2007 konnte man einen Neuzugang von zwölf Jungmusikern verzeichnen. Derzeit bildet der Musikverein Wyhlen 60 Musiker aus, davon 16 an der Musikschule Rheinfelden und 31 durch Privatlehrer.